## Turniersieg und an die guten Leistungen in den Punktspielen angeknüpft

Am Sonntagvormittag waren unsere E2-Junioren einer Einladung zu einem Turnier von Union Schönebeck um den REWE-Cup gefolgt. Nach dem bisher doch goldenen Herbstwetter hatten die Teilnehmer diesmal mit einem Temperatursturz (max. 10°C) und ziemlich starkem Wind klar zu kommen. Vorweg die Kinder aller beteiligten Mannschaften meisterten diese Verhältnisse mit Bravour und ohne großes Murren und dafür kam dann auch noch die Sonne raus.

Für unsere Kicker waren die Turniergegner noch unbekannte Größen und trotzdem war man mit dem Selbstvertrauen nach Schönebeck gereist, das man sich in den letzten Spielen mit den guten Ergebnissen erarbeitet hatte. So gingen sie gut darauf eingestellt auch ihr erstes Spiel gegen Borussia Genthin an und erwischten dabei einen Blitzstart. Zunächst traf Ruben und dann erhöhte Niklas mit einem Sonntagsschuss in den Winkel auf 2:0. Da weitere gute Chancen folgten, wähnte man sich schon auf der Siegerstraße. Doch eine Unachtsamkeit führte zum Anschlusstreffer und motivierten die Borussen zu mehr. Es folgte in den letzten Minuten ein offener Schlagabtausch, bei dem unser Team dann aber doch verdient die Nase vorn hatte - gelungener Turnierstart.

Nächster Gegner war dann Union Schönebeck I. und wir wollten natürlich einen weiteren Erfolg. Doch eine Unachtsamkeit in der Abwehr führte zum schnellen Führungstor der Gastgeber. Daran bissen sich unsere Jungs diesmal die Zäne aus. Sie erarbeiteten sich viele Chancen, setzten die Schüsse zu oft übers Tor oder verfehlten den Kasten knapp und das Mädchen im Gegnertor war auch gut drauf. Teilweise wurde aber auch das individuelle Spiel übertrieben. Drei austanzen, das schaffen ja ein Ruben oder ein Niklas schon, am Ende fehlt dann aber oft die Übersicht und die Aktion hat mal wieder nichts gebracht, außer dass man wichtige Körner verbraten hat. So blieb es bei diesem 0:1 und die Kids mussten eindringlich darauf hingewiesen werden, ihre Spielweise zu überdenken und als Einheit aufzutreten.

Nachdem sie eine Spielpause hatten gelang das gegen das zweite Team der Gastgeber auch ganz gut. Trotzdem mussten sie erstmal wieder einem schnellen Rückstand hinterherlaufen. Wenn man von Unachtsamkeiten in der Abwehr spricht, darf man allerdings die zum Teil etwas schwierigen Platzverhältnisse mit erwähnen. Das war, vor allem bei springenden Bällen, für die Verteidiger nicht immer einfach. Jetzt war es unsere Peißen-Connection, die das Resultat noch in einen Sieg drehte. Zunächst traf Oskar zum Ausgleich und unser Joker Alexander behielt beim 2:1 die Nerven, als er nach schönem Pass aus dem Mittelfeld allein auf den gegnerischen Torwart zulief. Die Welt war für unsere Jungs wieder in Ordnung.

Danach folgte unser vierter Gegner, die SG Eggersdorf/Kleinmühlingen. Man war gewarnt und wusste, dass das ein schwieriges Spiel wird. Erschwerend war hier, dass wir erneut zeitig das Führungstor des Gegners hinnehmen mussten. Aber jetzt spielte und kämpfte unsere Mannschaft leidenschaftlich, wobei unser Gegner einige Male in den Zweikämpfen ganz schön zur Sache ging. Da muss man halt gegen halten und das war sicher auch lehrreich für unsere Kicker. Aber es war auch das Spiel des Niklas Fischer, der mit einem lupenreinen Hattrick und sehr schönen Toren den 3:1 Erfolg sicherte. Neun Punkte auf dem Konto und man war schon auf dem Treppchen.

Wieder ein Spiel Pause und danach unser letztes Match gegen die Kicker aus Gommern. Eigentlich hatte unser Team den Turniersieg schon in der Tasche, das ergaben die Ergebnisse in den Spielen, während unsere Kicker pausierten. Doch sie wurden noch einmal gefordert, noch ein Sieg oder wenigstens ein Punkt, denn wissen sollten sie noch nichts vom Turniersieg, um die Körperspannung hochzuhalten. Aber es kam anders, auch Gommern schaffte es uns zu ärgern und ging zeitig in Führung. Gegen diese Mannschaft half dann alles Anrennen nicht, denn die Gegner verteidigten sehr gut und stellten sich auf die übertriebenen Dribblings gut ein, eroberten dadurch immer wieder die Bälle und setzten Nadelstiche Richtung Lennys Tor. Unsere Jungs dagegen rannten sich fest, schossen wieder drüber oder vorbei, selbst ein Strafstoß wurde nicht verwertet und so setzte es zum Abschluss nochmal eine, diesmal aber verdiente 0:1 Niederlage. Vielleicht hatte man als Trainer aber auch zu viel Druck für dieses Spiel aufgebaut und das führte zu einer Verkrampfung in unserem Spiel. Naja hinterher ist man immer schlauer. Und die traurigen Mienen waren schnell verflogen, als sie erfuhren, dass sie trotzdem Turniersieger geworden sind. Am Ende war es aber schon ein sehr verdienter Turniersieg, denn ganz sicher war man auch das Team, dass sich insgesamt die meisten Torchancen erarbeitet hatte. Unser Team hat jedenfalls angeknüpft an die

zuletzt guten Leistungen in den Punktspielen und **dafür verdient es ein dickes Lob**, auch wenn man als Trainer immer wieder etwas zum Knuckern findet. Ist aber hin und wieder auch notwendig, will man die Kinder weiterbringen.

Zum Schluss noch ein großes Dankeschön an die Gastgeber, die ein gutes ausgeglichenes Starterfeld zusammengestellt hatten, das für viel Spannung in allen Spielen sorgte. Am Ende bekamen alle teilnehmenden Spieler ein kleines Präsent vom Sponsor der Veranstaltung - eine schöne Geste. Ein Dankeschön aber auch für die Organisation Drumherum und die fleißigen Spielermuttis, die Kuchen und Obst kostenlos zur Verfügung stellten.

Nun wünschen wir allen schöne Herbstferien und bieten auf dem Einheitplatz für alle daheim gebliebenen Kicker trotzdem Training zu den gewohnten Zeiten an.

## **Unser Team:**

Lenny, Davin, Dominik, Max, Jan, Ruben, Niklas, Bennet, Alexander, Oskar